
C.É. - ÉCOLES DE ST-DONAT / PROCÈS-VERBAL
Réunion tenue le 22 février 2023 

(mode hybride) 

ADOPTION 
Ordre du jour 

CEE-2022-2023-19 

EN PRÉSENTIEL: 
M. Gino Sauro (directeur)

Mme Geneviève Mercier (enseignante)

Mme Suzie Galarneau (parent)

Mme Véronique Dairy (enseignante)

Mme Véronique Menand (présidente/parent)

SECRÉTAIRE DE LA RENCONTRE : 
Mme Jennie Durocher 

EN VIRTUEL:  
Mme Chérilyne Aubert-Sabourin (communauté) 

Mme Caroline Fernet (enseignante) 

Mme Mélanie Bouchard (parent) 

ABSENCES : 

Mme Andrée Faucher (parent-substitut)  

Mme Shanie Nelson–Lalonde (parent-subst.) 

Mme Alexandra Piguet (parent) 

M. Philippe Levasseur (élève)

Mlle Aimy Matteau (élève)

Mme Karine Levert (personnel de soutien)

Mme Valérie Coderre (service de garde)

1.0 Ouverture de l’assemblée  
Ouverture de la séance, il est 18h37. Prise des présences et constat du 

quorum.  

2.0 Mot de bienvenue  
Mme Menand et M. Sauro souhaitent la bienvenue à tous. 

La présidente demande que les prochaines réunions débutent à 18h45.  Elle 

formule aussi le souhait que les tours de table soient plus structurés à 

l’avenir afin de ne pas alourdir les rencontres. Tous acceptent. 

3.0 Question du public 
Aucune 

4.0   Adoption de l’ordre de la séance du 22 février 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ADOPTION  
PV du 14 décembre 2022 

CEE-2022-2023-20 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

ADOPTION  
Contrat des photos 

CEE-2022-2023-21 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Modification à l’ordre du jour : 

 Absence des membres-élèves donc, retrait du point 6. 

 Ajout du point 7.4 :    Activité de financement  

 Retrait du point 11.1 :  en raison de l’absence de la responsable du sdg. 

 

Proposé par Mme Suzie Galarneau. Adopté à l’unanimité. 

 

 

5.0 Adoption du procès-verbal du 14 décembre dernier. 
 

 Proposé par Mme Véronique Dairy.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

6.0 Mot des représentants des élèves 
(Absents) 

 
 
7.0 Attribution du conseil 

 
7.1 Contrat des photos 2023-2024 

Consultation des tableaux. Nous comparons les avantages et 

inconvénients des trois soumissionnaires. Notre choix s’arrête sur 

EnfantClik comme photographe pour 2023-2024.  

 

Proposé par Mme Geneviève Mercier.  Adopté à l’unanimité. 

 
 

7.2 Encadrement des frais chargés aux parents (classiques)  
M. Sauro détaille la liste de frais chargés aux parents ainsi que les 

modifications qui ont été apportées.   

Secondaire : l’option Plein air a été augmentée à 200 $ pour 2023-

24. Les frais seront augmentés graduellement (50 $ par année) afin 

d’atteindre 300 $ en 2025-26.  

 
Proposé par Mme Geneviève Mercier.  Adopté à l’unanimité. 

 

 
7.3 Code de vie (primaire et secondaire) 

Primaire : aucun changement, idem à l’an passé sauf l’art plastique qui 

passe de 5 $ 7 $. 

 

Secondaire : questionnement sur le contenu du code de vie. Est-ce 

qu’on le revoit afin d’inclure davantage l’aspect de bienveillance et de 

santé à l’école ? Mme Fernet propose que cette discussion se fasse 

en équipe. Pour l’an prochain, il pourrait y avoir l’ajout d’un paragraphe 



 
 
 
 
 
 
 

 
ADOPTION  
Activités de financement 

Résolution 2022-2023-15 

 
 
 
 
 
 

ADOPTION  
Activité Fort Débrouillard 

CEE-2022-2023-22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

sur la santé, les bons choix de collations, etc. S’il y a lieu, les 

changements seront apportés en 2024-2025. 

 

Le code de vie 2023-24 du secondaire est accepté, avec la correction 

aux coordonnées de la maison des jeunes.  
 

Proposé par Mme Caroline Fernet.  Adopté à l’unanimité. 

 

 
7.4 Activités de financement 

M. Sauro explique la demande de financement PAFIL (+/- 9000 $) 

pour un projet sportif au secondaire. Acceptation par tous. 

 
Proposé par Mme Geneviève Mercier.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

8.0    Activités à présenter 

 

Mme Dairy détaille l’activité Fort Débrouillard à Granby/Centre des 

sciences de Montréal avec hébergement en hôtel, (en remplacement du 

voyage au Mont Washington). Les coûts totaux sont estimés à 6450 $ soit 

environ 200 $ par élève. S’il y a un manque d’argent, on se tournera vers 

une activité de financement dans les épiceries locales (emballage). Un taux 

de participation de 30/32 élèves est nécessaire à la tenue de l’activité. 

 
Proposé par Mme Suzie Galarneau. Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

9.0   Grande journée des petits entrepreneurs 
 

Mme Galarneau nous présente le projet de la Grande journée des petits 

entrepreneurs. Elle détaille le partenariat de la Chambre de commerce ainsi 

que de la Municipalité Saint-Donat dont l’école pourrait bénéficier si 

participation. Le délai pour une participation à l’édition 2023 est peut-être 

trop court mais peut-être pour 2024.  

 

Nous informons Mme Galarneau que l’école primaire a déjà participée à cette 

activité par le passé, organisée par Mme Andrée Faucher et la fondation 

André Issa. 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10.  Information de la direction 
 

Résultats des sondages en lien au projet éducatif 
M. Sauro informe des résultats du sondage tenu auprès du personnel des 

écoles de St-Donat. Il nous informe qu’un sondage similaire sera 

éventuellement envoyé aux parents.  

 

Kiosque Condoms   
M. Sauro nous informe du kiosque Condoms qui sera tenu par l’infirmière 

scolaire.  

 
Plan de lutte violence et intimidation 
Un sondage a été effectué auprès du personnel scolaire et des élèves. 

Comparaison des 2 cohortes.  

 
 
Formation destinée aux nouveaux membres 
La majorité des membres du CEE ont complété la formation obligatoire. 

 

 

Budget 2022-2023 

La direction a reçu le budget la semaine dernière. Il y aura ventilation et 

découpage avec attention. Nous ne comptons pas sur un grand surplus 

d’environ (3000 $ au primaire et 4000$ au secondaire) pour imprévus. 

La marge de manœuvre pourrait ne pas être disponible, elle permettait 

notamment la tenue d’activités, l’aide aux élèves par enseignement-

ressource, offre pédagogique, etc…  

 
 
11.0 Points divers 

 
11.1  Mot de la représentante du SDG 
             (absente) 

 

11.2 Mot de la représentante au comité de parents 
Les bons coups, questionnement sur comment facilement obtenir les 

informations sur les bons coups de nos écoles.  

Les formations offertes aux parents : la variété est riche. 

 

11.3 Mot de la représentante de la communauté 
Mme Sabourin aimerait venir tenir un kiosque à l’école pour donner 

de l’information sur la Maison des Jeunes. M. Sauro regarde la 

possibilité et reviendra pour une décision.  

 



ADOPTION  
Levée de l’assemblée 

CEE-2022-2023-23 

Mme Sabourin commandera des cahiers « à saccager » pour tous 

nos élèves (12 ans+). Offerts gratuitement par le projet de la 

santé publique de Lanaudière.  

Projet Boussole : sondage terminé, les résultats seront bientôt 

disponibles pour la Matawinie. 

11.4  Mot de la présidente 
Mme Menand remercie chacun pour sa présence et participation. 

La prochaine séance aura lieu le 22 mars à 18h45. 

12. Levée de l’assemblée,
Mme Galarneau propose la levée de l’assemblée, il est 20h52.

Adopté à l’unanimité. 

________________________   ___________________ 

Véronique Menand, Présidente  Gino Sauro, directeur 


